



Am 1.9.
Beide Stimmen
für Liste 6:
BVB / FREIE WÄHLER!

Wählt

FREIE WÄHLER



Thoralf Schapke

Gesunder
Menschenverstand!



Thoralf Schapke - Ihr Landtagskandidat

Sehr geehrte Damen und Herren,

am 1. September bestimmen Sie mit Ihren Stimmen über die Zusammensetzung des nächsten Brandenburger Landtages. Ich kandidiere hier als Direktkandidat für die Brandenburger Vereinigten Bürgerbewegungen / Freie Wähler und möchte mich kurz bei Ihnen vorstellen.

Unsere Region braucht eine starke Stimme im Landtag, damit unsere Interessen, Ideen und Anregungen in Potsdam Gehör finden. Gerne möchte ich für Sie und gemeinsam mit Ihnen diese starke Stimme sein und mehr gesunden Menschenverstand in die Landespolitik bringen.

Unabhängig von Parteien oder Einzelinteressen ist es für mich und die Freien Wähler nicht wichtig, wer oder welche Partei eine Idee hatte, sondern ob die Idee gut ist und unsere Region und Brandenburg insgesamt voranbringt. Darauf kommt es an. Parteipolitische Spiele sind schon lange fehl am Platz und sollten im Sinne der Sache beendet werden.

Lassen Sie uns in einem guten Miteinander und stets mit einem offenen Ohr für eine bessere Politik in Brandenburg kämpfen. Dafür bitte ich um Ihr Vertrauen und Ihre Unterstützung bei der Landtagswahl.

Herzliche Grüße

Ihr
Thoralf Schapke



Zu meiner Person:

- » 56 Jahre, getrennt lebend, ein Sohn
- » Dipl.-Ingenieur, Geschäftsführer
- » Fast 30 Jahre Erfahrung in der Kommunalpolitik
- » Mitglied im Kreistag Oder-Spree / Regionalrat Oderland
- » Mitglied im Energieausschuss der IHK Ostbrandenburg
- » Ich bin bei BVB / FREIE WÄHLER, weil ich die Politik bodenständig finde und man sich den Problemen der Menschen annimmt.

Sie haben Fragen oder wollen mit mir ins Gespräch kommen? Ich freue mich auf Ihre Nachricht:

Thoralf Schapke
Am Sandberg 13, 15295 Ziltendorf
Tel.: 033653-405
E-Mail: thoralf.schapke@gmx.de

Was mich ausmacht und antreibt

Was mich antreibt

Viele Probleme der aktuellen Politik sind hausgemacht und könnten mit neueren Ansätzen vermieden werden. Junge Leute bekommen zum Beispiel das falsche Signal gesendet, dass sie eine Karriere nur in der großen Stadt machen können. Neue Jobs werden vornehmlich in den Ballungszentren geschaffen.

Wir erzeugen dadurch große Verkehrsströme, Wohnungsnot in den großen Städten und Leerstand auf dem flachen Land. Müssen Schulen in den Randregionen abreißen und Andernorts neue bauen. Durch meine kommunalpolitische Erfahrung kenne ich die Probleme der Bürger und des ländlichen Raumes. Ich trete an zur Landtagswahl mit der klaren Botschaft, dass wir die berlinfernen, ländlichen Räume stärken müssen. Denn die Lebensqualität auf dem Land ist viel höher als man es uns glaubend machen will. Wir brauchen in Brandenburg eine stärkere regionale Verteilung, attraktive Arbeitsplätze überall und die Chance, die eigenen Kompetenzen hier zu verwirklichen.

Seit Jahren arbeite ich im Bereich „Erneuerbare Energien“ an der Schnittstelle zwischen Wissenschaft und Wirtschaft. Die nachhaltige dezentrale Energieversorgung, gepaart mit Energieeffi-



zienz in allen Lebensbereichen, könnte ein Thema für unsere Region sein. Wir müssen den Technologie- und Wissenstransfer auf neue Füße stellen. Genau wie in der Wirtschaft und Wissenschaft ist es auch in der Politik: Wer ängstlich versucht, vor allem Fehler zu vermeiden, erzeugt keine positiven Veränderungen.

Meine Ziele

Das sind meine wichtigsten Ziele, die ich im Landtag angehen möchte:

- » Stärkung des ländlichen Raumes, insbesondere der Randregionen
- » Anreize für eine starke, wissensorientierte Wirtschaft setzen
- » Bessere Breitband-Verbindungen für das Internet
- » Maßvoller Umbau unseres Energiesystems
- » Schluss mit der Dauerbaustelle A12 und Fertigstellung der Oderlandtrasse
- » Entwicklung von guten, normalen Beziehungen zum Nachbarland Polen





Sehr geehrte Damen
und Herren, liebe Mitbürger,

die Brandenburger Vereinigten Bürgerbewegungen / Freie Wähler sind ein landesweiter Zusammenschluss von rund 150 Wählergruppen und Bürgerinitiativen. Seit 2014 sitzen wir im Landtag und konnten für Sie einiges auf den Weg bringen:

- ☀ Straßenausbaubeiträge abgeschafft
- ☀ Altanschießer unterstützt
- ☀ Gebietsreform verhindert
- ☀ Umweltschutz gestärkt

Wir möchten als Bürgerbewegung auch in Zukunft Ihre Interessen im Landtag vertreten. Wir sind die vernünftige Alternative für alle, die Parteipolitik, Postengeschacher und Hass ablehnen. Wir fühlen uns keiner Ideologie, sondern nur dem gesunden Menschenverstand verpflichtet und werben daher um Ihr Vertrauen und Ihre Stimme. Vielen Dank.

Freundliche Grüße

Péter Vida

Wählt

FREIE WÄHLER

Gesunder Menschenverstand!

Péter Vida
Spitzenkandidat
Landtagsabgeordneter
BVB / FREIE WÄHLER

